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第３回江別市介護保険事業等運営委員会会議結果 

議事 

（１）協議事項 

①江別市高齢者総合計画の策定に関する実態調査報告書（案）について 
 

意 見 回答及び対応 

１ 

第２章 調査結果の概要 

（12）介護保険サービス等の利用状況 

【調査結果からの考察】 

２０ページの考察の中で、制度上利用できる上限まで利用していな

い人が一定割合いることから、このことについて検討していくことが

必要であるとの考察があったが、介護保険サービスを満額使うことが

目的とも読み取れる文章なので、表現を改めてはどうか。 

介護保険サービスは、利用者の状況に応じて、適切なサービスを提供するこ

とが目的であり、制度上で利用できる上限まで利用することが目的ではないこ

とから、誤解を招きかねない内容となる２０ページの下記考察については、削

除する。 
 

【調査結果からの考察】 
●居宅サービス利用者では、制度上で利用できる上限まで利用していない人が

約４割となっています。上限まで利用していない理由として、約７割の方が「現

在のサービスメニューで十分だから」と評価していますが、生活の質の更なる

向上を目指し、状況に応じてサービス内容を随時検討する必要性が生じる場合

もあると考えられます。 

 

 


